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A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. Praxmarer, Apfelbeck 

an die Frau Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Anstellung arbeitsloser Lehrer in der Erwachsenen

bildung 

Den Erwachsenenbildungseinrichtungen wurden in den letzten 

Jahren immer wieder Lehrer zur Verfügung gestellt. Nun ist 

zur hören, daß in vielen Bereichen Lehrerposten nicht mehr 

nachbesetzt werden, während das BFI massiv Lehrer zugeteilt 

bekommt, um die Millionenverluste der letzten Jahre zu 

mildern. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammen

hang an die Frau Bundesministerin für Unterricht, Kunst und 

Sport nachstehende 

A n fra g e : 

1. Wieviele Lehrer wurden in den letzten drei Jahren den 

Erwachsenenbildungseinrichtungen, gegliedert nach Jahren 

und Einrichtungen, zur Verfügung gestellt? 

2. a) Hat das BFI in letzter Zeit mehr Lehrer zugeteil t 

bekommen als in den Vorjahren und wenn ja: 

b) Wie begründen Sie diese massive Zuteilung von Posten? 

30 Ist es richtig, daß in anderen Erwachsenenbildungsein

richtungen Lehrer nicht nachbesetzt werden können? 

4. Wenn ja: Weshalb? 
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